



Montañá, hijos de nuestra ciudad y alumnos que fueron también de dicho colegio gerundense, los cuales entregaron heroicamente sus vidas por Dios y por España.

La Biblioteca del Casino

La prestigiosa entidad del Casino está procediendo estos días a la reorganización de su biblioteca. Con este motivo la Junta comunica a todos aquellos que poseen libros procedentes de la citada biblioteca que hagan entrega de los mismos al Administrador del café, rogando que el que pudiera dar noticias de alguien que poseyendo algún ejemplar, por negligencia o mala fé, no lo entregase, lo indique a algún miembro de la citada Junta al objeto de proceder a su recogida.

Baile en el Comercial

El pasado domingo, tarde y noche, tuvo lugar en el salón interior del café Comercial un baile íntimo amenizado con una gramola. Por la tarde, dicho baile se vió muy concurrido. Todos los domingos y demás días festivos se celebrarán los citados bailes, en tanto el Jazz-Club no reanude sus actividades.

Fiesta de barrio en Llerona

Hoy, en la vecina localidad de Llerona, se celebrará una fiesta callejera en el barrio de la carretera a La Garriga de cerca la casa Rovira de Villar.

Entre otros festejos, a las seis tendrá lugar un baile amenizado por la orquesta «Juventud-Jazz» de nuestra localidad.

Natalicio

El hogar de los esposos Juan Vallmitjana María Coll, hermana del celebrado violinista de nuestra ciudad Juan Coll, se vió alegrado por el nacimiento de una hermosa niña.

Reciban los venturosos padres nuestra felicitación.

Petición de mano

Para el joven Tomás Pibernat Parés, funcionario de La Guinea española, ha sido pedida la mano de la agraciada señorita de nuestra ciudad, Magdalena Crusellas Solsona.

Nuestra felicitación.

Turno de farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Parera, de la plaza del Oll.

Notas Meteorológicas

Desde el día 18 al 24 de Octubre se ha observado la presión barométrica máxima de 753 mms. el día 19 y la mínima de 746 mms. el día 24.

La humedad relativa del aire ha sido, en promedio, de 82 por 100, señalándose la máxima el día 21 con 88 por 100 y la mínima de 66 por 100 el día 24.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 4'7 décimas habiendo predominado la forma Ci.

La lluvia precipitada ha sido de 0'2 mm s (litros por metro cuadrado).

FINCAS PLA

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157
GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta
en las comarcas del Vallés,
Vich, Ripollés, Cerdaña,
Ampurdán y Marina.

El incendio de la Harinera Lamarca

El valor de la maquinaria destruída asciende a más de 500.000 pesetas. El fuego duró más de dos horas y media

El pasado miércoles, a las diez y media de la noche, nuestra ciudad fué sorprendida por el desagradable ruido de los pitos de alarma. Se había incendiado el molino de la harinera de nuestro estimado amigo y camarada ex-combatiente Jaime Lamarca. Del molino el fuego prendió inmediatamente al local de la fábrica de harinas y al almacén, en donde había almacenada gran cantidad de harina de trigo, como es de suponer, por encontrarnos en los primeros meses después de la cosecha. No obstante, gracias a los trabajadores y empleados de la citada harinera, se salvó gran parte de dicha harina.

El cuerpo de bomberos local, integrado por un personal entusiasta y arriesgado, se presentó inmediatamente al lugar del siniestro. Su rapidez es elogiada, teniendo en cuenta que no existe servicio permanente.

Llegados al edificio incendiado vaciaron el agua del tanque, sin ningún resultado aparente. Mientras tanto en el garage del parque se estaba llenando el otro tanque que el servicio local posee. Hasta que estuvo lleno y hubo llegado frente al edificio que se incendiaba la labor de los bomberos, como puede suponerse, fué nula, pues mal se podía proceder a la extinción del fuego sin agua ni material suficiente para extraerla de una mina contigua. Gracias al entusiasmo del personal que compone el cuerpo, llegado que hubo el tanque repleto de agua, se empezó la obra de extinción con tanto acierto y buena fortuna, que al poco tiempo—las 11'15—el fuego estaba completamente localizado y en vías a una total extinción. Pero cuando se estaba en este momento, en que el fuego ya parecía vencido, vino el drama: se acabó el agua del tanque. Entonces ya no es para describir lo sucedido. El vecindario llenando el depósito de los tanques con cubos de agua. El fuego que volvía a crecer alcanzando proporciones grandiosas. Los bomberos imposibilitados de realizar nada, exponiendo sus vidas frente a la fachada del local incendiado. Fachada que se agrietó e hizo un movimiento hacia adelante de más de veinte centímetros. Gritos, órdenes de mando. Confusión. El fuego iba creciendo y haciéndose más amenazador. En este momento—las 11'40—se telefona al cuerpo de bomberos de Barcelona. Mientras tanto continúa la labor del vecindario llenando con los cubos los tanques de agua. Por dos veces fueron llenados con este lento y difícil procedimiento.

Al fin,—las 12'45—llegan los bomberos de Barcelona y en menos de media hora logran extinguir el fuego que hacía más de dos horas que duraba. No obstante, toda la maquinaria y buena parte del local ya había quedado completamente destruída.

Lo más lamentable del incendio fué la destrucción de la maquinaria, cuyo valor de compra ascendía a 500.000 pesetas, ya que dadas las actuales circunstancias será para el camarada Lamarca muy difícil su reposición. Pues, como nos comunicó, — aunque lleno de la resignación y conformidad que le da su catolicismo — es muy probable que en la próxima campaña de trigo todavía no haya podido instalar la industria incendiada.

Al lugar del siniestro acudió un inmenso gentío de curiosos que contemplaban el incendio y los trabajos para su extinción desde la contigua línea del ferrocarril. Además de las fuerzas de la Guardia Civil y Cruz Roja, prestaron servicio de vigilancia soldados del Grupo de Sanidad Militar de guarnición en nuestra plaza, al mando del Teniente Ayudante.

El señor Juez de Primera Instancia e Instrucción, acompañado de otras Autoridades, se trasladó al lugar del incendio al objeto de realizar una inspección ocular de la cantidad de harina destruída.

Las ondas cortas alemanas

Si desea Vd. estar al corriente de las últimas noticias de guerra, modernice su aparato antiguo con el nuevo dispositivo

JOYOL ONDA EXTRACORTA

y tendrá un aparato modernísimo por sólo pocas pesetas. Consulte sin compromiso y le facilitaremos presupuestos a

SERVICIO TÉCNICO DE RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244
GRANOLLERS